

## Rathaus-Parkplatz und Fußweg zum Seniorenheim vollständig gepflastert



Rechtzeitig zur Mutterstadter Kerwe wurde die unbefestigte Restfläche im hinteren Teil des Rathaus-Parkplatzes gepflastert. Wie versprochen hat die Gemeindeverwaltung bei dieser Gelegenheit auch die Befestigung des unebenen Fußweges zum Seniorenheim in Auftrag gegeben. Die im Haushalt mit 50.000 Euro veranschlagte Maßnahme war dringend notwendig, weil der gebührenfreie Parkplatz zwischenzeitlich vom Einkaufspublikum des Ortszentrums sehr gut angenommen wird. Außerdem gelangen Senioren mit Gehhilfen oder im Rollstuhl über den Fußweg und den Parkplatz bequem und ohne Verkehrskontakt bis ins

Ortszentrum. Nebenbei eröffnet der befestigte Platz auch für das Kerwe-Festzelt neue Möglichkeiten.

(Amtsblattbericht vom 27.07.2006)  
(Text und Bilder: Holzwarth)

